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今回は、長野市駅伝部

の紹介となりました。日

頃、長野市陸協の諸先生

方には大変お世話になっ

ていますので、まずはこ

の場をお借りしてお礼を

述べさせていただきます。
ありがとうございます。

さて、長野市駅伝部は、

企業又は学校による単一
クラブとは異なり、様々

な職種の社会人を中心に
大学生から中学生までの

幅広いメンバー構成とな
っています。

当駅伝部出身で、現在も中央で活躍されている方ル改正等があり、１０年程低迷が続きました。
として、中山竹通（愛知製鋼陸上部監督）、福黒IＦ現在は、高野主将が実業団での経験を生かした練
（富士通陸上部長距離監督）、田幸寛史（中央大学習メニュー作成と意識改革により、２度目の全盛期
駅伝監督）、高橋桂逸（愛三工業）、大久保貴志が訪れています。この状態を継続したいと思ってい
（愛知製鋼）などの方々 がおります。（敬称略）ますが、選手層の若返りが進んでいないのが、課題
我々 の目標の1つである長野県縦断駅伝では、過です。

去８回優勝しており、１昨年、昨年と連覇していま駅伝部としての合同練習は、毎週水曜日の夕方６
す。まだ、長野県市町村駅伝では、ダントツの強さ時半より競技場においてと、日曜日の午前中の□－
を誇り、１５回の開催のうち９回の優勝（６連覇中）ドを基本としています。練習への参加は自由（長野
をしています。市民でなくてもＯＫ）ですので、日頃練習に困って
２０年程前に県縦断駅伝で初優勝し、４連覇を成いる学生、社会人が居ましだら、紹介して頂きたく

し遂げた時は、長野富士通さんの選手が主軸で１度思います。最後になりましたが、これからもご指導
目の全盛期でした。その後、参加地域に関するルーの程よろしくお願い致します。駅伝副部長市川武、

「

鍾鶴鶴鯉
日本陸運審判講習会（長野市若里）４月３日（日）
長野マラソン、車いすハーフ４月１７日（日）
県、春季４月23日（土）２４日（日）松本市
市町村駅伝５月８日（日）６連覇松本市において

－へ

県、高校５月27日（金）２８日（土）２９日（日）長野市
北信中学６月５日（日）長野市
日本選手権

北信越高校
６月２日（木）３日（金）４日（土）５日（日）
６月１７日（金）１８日（土）１９日（日）新潟市

平成17年度前期半ば、要覧行事日程表を眺めつつ、月日の

しかし、そうは言っても皆様方の絶大なるご指導、ご協力が
なければうまく進行しないと思います。私も極力努力する所
存でありますれば、何卒宜しくご指導の程お願い申し上げる
と同時に、今後の競技会がスムーズに良い記録が出る様に期

萱しつユきずは挨拶と致します｡平成'6年吉日－ｔ若屈識)’
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題字の"動き"は長野市陸協三代目会長山浦保氏の書で､山浦会長の頃､市陸協会報紙として何号か発行されていました。

を灘えて ③●●●●●今●●命●⑬●●●
長野市陸上競技協会会長伊藤利博

閉冴のクラブチームを結成して、日夜選手育成に尽力してI活力のある、 清潔な長野市陸協をのクラフチームを結成して、Ｉゴｲ叉選手言lqx'に昼ﾉｰ'しＬ
をお引き受けしたわくださる方々 が出てきている現状を見た時、私が県陸
たとき、その目的を協理事長時代、皆さんの理解と協力を得て始めた事業
では、自信を持ってが、年々 芽生えて来ており、大変嬉しく思います。
しかしながら、大き会報「動き」の発行も年４回定期的に発行されるよ
いては、県縦断駅伝うになり、長野市陸協内外の動きを会員の皆様にお届
晴美選手の日本選手け出来るようになり、有難く思っています。特に思い
ますが、その成果が出の写真などは、先輩諸氏の方々 の一筆が、私達にと

識塞尾野市尾の雲っては大変参考になることがあります。

目指して」を掲げて、会長の大役をお引き受けしたわ
けですが、２年間を振り返って見たとき、その目的を
しっかり果たして来たかという点では、自信を持って
果たせたという事はいえません。しかしながら、大き
な柱として掲げた、選手強化については、県縦断駅伝
２連覇、市町村駅伝６連覇、山本晴美選手の日本選手
権２連覇など、少しずつではありますが、その成果が
見られるようになって来ています。麓津長野市長の豊
かな町作りの一環として行われているスポーツ選手の
強化にかける意気込みは、我々 関係する者にとって大
変嬉しく有難く思っています。行政サイドでリードし
てくれているわけですから、我々 競技団体はそれに答
えられるよう努力をしていかなければと思っています。
また、ジュニア対策についても、昔活躍したOB選手

研修旅行も計画していますが、まだ１回も実現され
ておりません。今年こそはぜひ大勢の会員の皆様方の
参加をいだだき、実施して行きたいと考えております。
２期目も、長野市陸協の更なる発展のだめに努力し

ていくつもりでおりますので、何とぞご協力の程よろ
しくお願いします。

識 蓋#'農 伽鱗迦呈 ●●●●●●●命●●今●●●●●

今年度、２名の審判員がＢ級審判を取得されて長野
市陸協会員として入会されました。４月１０日にささ
やかではありましたが、市営陸上競技場において歓迎
皇を開催しました。
牧内淳一さんは、１６年度より長野商業高校に勤務

一一一一。。。．‐。。‐長野商業高等学校牧内淳一

－１－

され、陸上部顧問として指導されています。
町田創史さんは、今年度より文大長野高校に新規採

用として勤務されています。新進気鋭のお二人です。
どうぞ、若い審判員を激励しながら暖かく見守ってい
ってください。

‘.。‐一一一一一一。文大付属長野高等学校町田創史

晴れて審判員の資格を取得し、先生方とご
に携わることができるようになりました。
、学生時代を通じ、陸上競技から多くのこ
きましだ。時に泣き、時に笑いもしました
分があるのは陸上競技があったからだと思
まで多くの諸先生方から練習や競技に関す
るアドバイスを頂き、自分なりの競技スタ
イルを磨いてきましだ。
今度は、私自身が審判員として競技に携

わることで、高校生アスリートや多くの人
の技術や記録の向上に役立ちたいと思って
います。また、競技に真剣に取り組んでい
るアスリート達から多くのことを学び、こ
れを、今後の自分に繋げたいと思います。
自分が持っているもの、経験してきたこ

とを何かしらに使いだい。そんな思いとや
っぱり陸上が好きである。この気持ちを持
ってこれから頑張って行きたいと思います。
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う地域で争う大

会があってこそ

だと思います。

ここ最近では東

日本縦断駅伝競

走大会が無くな
ったせいもあり、

本格的に社会人
で陸上を続けて

いく人たちが減
ったように思え

ます。このよう

な地域で競う大

会をこれからも

継続し、発展し
ていくことを期
待しています。

◆､◆◆◆◆◆◆市町村:駅:伝６連覇達成 今金◆令◆､◆:◆ 国摩
碍房
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宮鱈。喧嘩．。国辱雨。画“‐・庫風嘩噸，““画。。国“－，”鰯長野市駅伝部西塔欣史

松本市で５月８日（日）、第１５回長野県市町村対から社会人になってから陸上競技を始めだ人もいます。
抗駅伝競走大会が行われました。今年の市町村駅伝でこういつだ違った年代の人だちと一緒に練習できる場
長野市チームは、故障等で補欠を全員使うというアクがあることで、大学だけでは得ることのできない知識
シデントがありましたが、総合力で９回目の優勝を果や経験をすることができ、走ることだけでなく様々 な
たし、６連覇を達成することができました。面で大きく成長する過程で役立ち、陸上競技と人と人
私は信州大学陸上競技部に所属していますが、週２との間を深める上で非常に良いことですし、これから

～３回の長野市駅伝部の練習会、要するに長野市練にもこういう関係が続いていってほしいと思っています。

参加させて壱らっています｡長野市練では中学生から菱;h享雛鞭繍鴎令欝鰐胸社会人までの違った年代層の人たちが練習しており、
社会人には実業団だった人や学生時代に実績のある人し、こういう関係も市町村駅伝や長野県縦断駅伝とい

〃幽鍾画幽画廊。画＝理。寧。厨”庫冨”・宮－．個哩画〃，．長野市駅伝部監督田中哲広

去る５月８日に第１５回市町村対抗駅伝競走大会が、この優勝を自信に、県縦断駅伝での３連覇、また、
晴天のなか盛大に行われ、今回はコースの変更に伴い、来年の市町村７連覇目指して頑張りますので、市陸協
社会人区間が１区間増え、９区間４２．１９５ｋｍで競の皆様方を始めとする関係者の方々に選手スタツフー
われまし た。同感謝申し上げ挨拶 と さ せ て 頂 き ま す 。

１卿

我長野チームは、６年連続の優勝を目指

し、昨秋の県縦断駅伝優勝後も、この市町
村駅伝連覇に向けて日々練習に取り組んで
来ましだが、特に今年の冬は雪が多く、練
習等に苦労しました。

そうした中であっても選手は、自ら時間
前にコースの雪かきをし、雪の降りしきる
中であっても練習日には沢山の選手が集ま
り、選手個々の競技者としての意識の高さ
が、今の長野市チームの強さであり、まだ、
選手兼任でコーチ役を務めている高野が毎
月の練習メニューを作成し、自らが走りな
がら、若い選手の育成に努めてくれている
ことも大きな力となっています。

大会の話に戻りますが、今大会に限って
は、今までにないアクシデントや故障者が
続出し、補欠選手全員を入れ替えるという
非常事態に見舞われましたが、選手はチー
ムの勝利を信じ、タスキの重さを肌で感じ
ながら気力で勝ち取ったように思います。
秋の県縦断駅伝に向けて、課題も沢山あ

りますが、若い選手も確実に育ち、収穫の
あった大会でもありましだ。

第了回
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おめでとう！２連覇。全国都道府県対抗男子駅

伝競争大会で長野県チームが昨年は５秒差、今年
は２秒差の劇的な勝利。このところ駅伝など男子

選手の活躍が目立っておりますが、長野の女子選
手は苦戦しております。

しかし、この１枚の写真が語るものは、陸上競

技で国体において女子総合得点（皇后杯）優勝で
あり、２連覇がありましだ。長野の女子は強かっ
たのです１１

２７年前の昭和５２年、青森国体で優勝の表彰
状を受章の時に、正面スタンド中央で万歳をして
いる人がおりました。まぎれもない当時の県知事、
西津権一郎さんでした。やまびこ国体前年の秋季
大会で女子種目優勝は陸上競技だけだったので、
知事さん大喜びで表彰式終司後、記念写真をと、
岩間近県総監督もご一緒の記念のものです。

故高山先生の持っている賞状は、天皇杯５位の
ものです。成績内容で、優勝は、一般走幅跳

ｒー‘、

副lqII蜂fの撒週聴賎塾蜘ａ随Ｌ』

長野市陸上競技協会副会長藤本勝彦

涙純江（長野スズキ）６ｍ23、高校走高跳上原
久美恵（岡谷東）１ｍ77。（高校男子も１位でアベッ

ク優勝でした。）第２位は共通４×100ｍＲ４７秒
51、他５種目もありましだ。

翌年の昭和５３年、やまびこ国体では、女子は、
100ｍＨで茂木多美江(小諸高教）１２秒6３（日本新）
走幅跳で涙純江（長野スズキ）６ｍ28大会新で２連
覇、共通４×100ｍＲ（長坂、坪田、渡辺、山本）
47秒２５大会新で３種目優勝、第２位以下６種目
で女子総合得点40.5点で皇后杯２連覇の大偉業を樹
立しました。女子の得点に男子の得点を加えて天皇
杯は初の準優勝でした。当時は濠、茂木の２人の日
本記録保持者がいて、「日本の星」になろうを合言
葉に頑張りました。まさに「レディーファースト」
でした。

やり投げで山本晴美さんが大活躍中です。女子も
男子も若きアスリートの皆さん頑張りましょう。更
なる未知の３連覇へ。大いに期待し、応援したいと
思います。
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長野南運動公園のゴール地点に、５０名の選手が無

事ゴールして、全てが終ずした合図を耳にした時、万

感胸にせまるものがありました。考えてみれば、準備

期間は半年なかったわけですが、その責任を果たすこ
とのできた喜び、嬉しさで胸を撫で下ろすことができ

ましだ。

私に陸協の車いすマラソン担当をやれということで

ありましたが、車いすマラソンは、見た事もなく、そ

ういう段階からスタートしだわけですから、さて何か

ら手を付けたら良いかということもわからず、手探り

ロ‐
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;M源蝿瞳瞳参加しで◆◆◆◆◆◆◆◆

◆◆今今◆◆第１診繊総議 学生駅伝を省り見て◆◆◆◆蕊、園蕊畷雷'零診沙 謬蒲◆◆◆◆ ◆◆‘◆◆◆◆：回 那

癖去る４月１０日、北京駅伝に参加させていただき、
，ジ藤会長始め、皆様方には、物心両面にわたり、お力
をいただきまして、ありがとうございました。おかげ
さまで友好男子組２８チーム中５位に入賞することが
出来ました。

８日午後２時前には、北京空港に巻き、石家庄市の
通訳、王さんが出迎えてくださいました。色々 と何か
がおきそうな大会？（１昨年は出発日間近、サーズで
参加断念。昨年は長野マラソンと重なる。）なので、
心していましたが、時期的に悪く、教科書問題、靖国
神社・・等、中国が日増しに騒がしくなってくる、い
やなムードを感じていました。

表敬訪問では、日の丸をつけたり、目立った行動を
自粛するよう、会話の中で出てくる大きな声での会話
も気にしなくてはいけない雰囲気でした。そんな中、
選手、スタッフは安全に気をくばり、よくやってくれ
ましだ。

大会当日は、まずまずの天候。１区山田選手のスタ
ート時に風が強かつだくらいでした。２００を越すチ

長野市陸上競技協会会長伊藤利博

状態でしだ。１０月末、大分で行われた国際車いすマ
ラソンへ研修に行ってきてから、ようやく準備に取り

かかることができました。初めてのことですので、い

ろいろなことを想定して準備をしていきました。取り

越し苦労も沢山ありました。

成功の要因は、何といっても陸協審判員が一致団結
して協力して下さったことが、成功につながったと思

います。この成功が来年へとつながって行くと思いま

す。今後、今年の反省事項を生かし、第２回大会へ向
かって準備を進めていこうと思っています。

小学生駅伝大会監督古田新造

あったが、積極的に練習に励んだ。

一般の部が５連覇した時だけに、小学生の部が、こ
の大長野市の面目に掛けても、少子化と言っておられ
ず、頑張るしかないと、大会前日の土曜日まで練習に
励んだ。

大会当日は、朝から快晴に恵まれ、一般の選手の集
まるところに同席でき、子供たちも共に気も落ち苦き、
競技に望むことができた。１区女子の佐々 木文華選手
も波に乗り、トップで競技場に戻ってきて、小山選手
へとタスキを渡すことができ、第１関門通過。４名の

選手が一生懸命タスキを繋ぎ、アンカー出口君は５年
生ではあったが、２位のタイムでゴールすることがで
き、次回に望みをつなぐことができた。

平成１７年度の市町村駅伝大会に、小学生の部を新
設する話を耳にしたのが、３月も始めのこと。浦野理

事長と募集方法について相談。まず学校長宛、地元の
新聞に掲載の依頼。記録会に集まった子供たちは１０
名ほどであった。

うち半数は、陸上教室に参加していた児童であった

が、すばやく、土曜日の教室の日と、竹内コーチが行
っていた地元犀川河川敷コースをお願いしての不足分

の練習日に、平日の夕方を練習の場所にお願いして指
導に当たって頂いた。

幸いにも、川中島地区にエース格の女子、佐々木文

華さん、玉井なるみさんがいて、この２人に頑張って
もらい、練習することができだ。また、男子も、全員

i隻蕊愚年生ながら、女子に負けじと、残り少ない日数では

長野市陸協関係では、長野市体育協会スポーツ
振興功績者功労章に鵜野章吉様

汽謡勇藤篭…

長野市陸上競技協会副理事長北島正孝

一ムのスタート、短距離走です。残り１Ｋ、残ってい
る力を全部出しきってのスパート。３位で２区西塔選
手へ。レースの流れを作る大事な２区。入れ替わりが
激しい。５位で３区本田選手へ。４区壇原選手、５区
キャプテン高野選手に。ここで始めて、観衆から日本
長野市チームに拍手がおくられた気がしました。６区
アンカー高橋選手は、快調の走り。足も良くのびて、
リズムに乗っている・・が、レースは怖いもの。残り
３Ｋで足が止まる。どうしだ１足にアクシデント。声
をかける。なんとかジョック出来そうと言う。思い出
に残るゴールになりました。

選手、市川さん、監督、山田コーチ、土川副団長、
本当にご苦労様でした。また、日本に対して中国の治
安の乱れている中での大会となり、ご心配してくださ
いました会長始め皆様方に心から感謝致します。１回
目は客として、２回目は友人としてやっていきだい。
友好の気持ちを持ちたいと思います。最後にはじめて
の賞金、嬉しいものでありました。

平成１７年度長野市陸協競技日程

嵐

鱗…令
第１回理事会

８／１８（木）

第２回理事会

１１／１０（木）

県縦断駅伝壮行会

１２／１（木）

祝勝会忘年会

２／１８（土）１９（日）

研修旅行

２／２３（木）

第３回理事会

３／１２（日）

総会

◆◆◆◆◆◆◆◆

◆令:令金,◆

＃ 6年度長野市陸協より平成１

伝に墨場して舎◆令◆金今■勺●凸■陣夢、

#‘栄章
３名が推薦されました

|●

会議日程

「

長野陸協関係では、功労章に臼田昭次様

長野陸協では、永年の審判、実業団連盟で
は、事務局長として、長野市陸協では、小
学生のスポーツ教室等でご尽力をいただき
ました。

第Ｔ回小学:生:駅

7／１６(土）

１第５１回長野県中学通信陸上競技大会

１７（日）

8／２０(土）

Ｉ第４７回北信陸上選手権

２１(日）

９／１１（日）第9回長野マスターズ長野市大会

１６（金）

Ｉ第１１５回北信高校新人陸上競捜大会

１８(日）

２３(金)第３３回長野県中学新人陸上東北信大会

１０／２(日)第１９回飯綱ﾏラソソ

８(土)第８回北信地区記録会

１６(土）２００５キツズRAN

２２(土)第９１回長野市内高校秋季陸上大会

２３(日)第３２回NAGANOスポーツフエステイパル

※9/19~11/４補助競技場公認更新整備工事の為休場
※10/24~12/３１補助競技場公認更新整備工事の為休場

して同じく勲功章に山本晴美様
日本陸上競技選手権大会、全日本実業団
陸上競技選手権大会、やり投げ優勝など
の功績

長野陸協関係は、４月２４日に、

長野市体育協会関係は、６月１日に
表彰されました。
おめでとうございます。

4／３（日）日本陸連審判講習会(長野市若里）

１７（日）第７ﾛ長野ﾏﾗｿｿ･第１回車ｲｽﾏﾗｿﾝ

２９(金)信大･名大対校戦

３０(土)第７回北信地区記録会

5／１(日)第９０回長野市内高梗春季陸上大会

１３（金）

Ｉ第１１４回北信高粒陸上競技大会
１５(日）

２２(日)第３６回長野市身障者大会

２７（金）

Ｉ第５０回長野県高牧陸上競技大会
２９（日）

6／４(土)第２２ｐ北信小学生大会

５(日)第４４回北信中学陸上競技大会

１１(土)第１４回長野地区障害者ｽー ﾂ大会

１８(土)第１２回中学混成大会

7／９(土）

Ｉ第５８回長野県陸上競技選手権
１０(日）

佐々木文華

すごく速いペースだったので、びっくりしました。
サブトラックに入って、体と心が落ちついたので、

前の人をおいぬいて１位になりました。２区の小山く
んに出来るだけ、たすきを早くわたしたかつだので、
最後までがんばって走りましだ。

４人で力を合わせて走り、１本のたすきをつなげて
良かったです。かんとく、コーチと６人でとつだ２位
は、みんなの心が合わさり、１つになってとれた２位
なので、すごくうれしいです。

４月１８日に、選考会がありました。そこで選ばれ、

１ヶ月間の練習が始まりました。メンバーは、私、小
山くん、玉井さん、出□＜ん、あやかさん、海沼くん
の６人です。古田かんとくと、竹内コーチと共に毎日
練習にはげみました。

走る区間は、１区佐々木、２区小山くん、３区玉井
さん、４区出□＜んで走ることになりました。
スタート前は、きん張していました。兄が近くにい

てくれたので安心して、スタート出来ました。最初は、
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